

Aufbau eines Jugendzentrums in Chenyama, Malawi

PROJEKTTRÄGER: FÖRDERVEREIN AIDS-HILFE-MALAWI E.V., LEIPZIG
PROJEKTPARTNER: BULAMO AIDS-PREVENTION-ORGANIZATION
PROJEKTJAHR: 2021

HIV und AIDS gehören immer noch zum Alltag der Heranwachsenden in Malawi. Neben mangelnden Ausbildungschancen, Kinderarbeit und zeitigen Schwangerschaften stellt dies eines der Hauptprobleme der Jugend dar. Öffentliche Programme zur Jugendförderung existieren nicht und Gelder sind kaum verfügbar. Mit der Hilfe von „genialsozial“ soll ein Sport- und Freizeitzentrum in Chenyama, einer ländlichen Region nahe des Malawisees, aufgebaut werden. Neben Basketball-, Volleyball-, Fußballfeldern soll auch ein Freilufttheater entstehen, wo neben Jugendveranstaltungen auch HIV-Aufklärung und Prävention stattfinden kann. Kleine Einkünfte aus größeren gemeinnützigen Veranstaltungen, die dann dort stattfinden können, werden durch die Jugendgruppe Bulamo in gemeinnützige Projekte eingebracht.



genialsozial